

#### Réunion du 4 .02.2023

<u>Élus présents</u>: Marie-Carmen Vieira, Thierry Placette, Jonathan Perot, Carole Malosse, Gaëlle Ratahiry excusée.

<u>Clubs présents</u>: Camille Sieper ( USSE) , Stéphane Cavaglia et Mike Batard(USVG), Yvan Gillet (GVUC)

Encadrants: Laurent Greuil, Audrey Gustin, François Deroux,

Cette réunion permet de préparer la prochaine réunion avec la direction du lycée des Eaux Claires et la Ligue régional. Il est demandé aux clubs présents de se positionner sur 4 points :

- Souhait pour une section à double genre
- Intégration du beach volley en fin de saison
- Volume horaire identique ou évolutif
- Participation du club dans la structure

## Yvan Gillet pour le GVUC :

Le club est partant pour pousser au double genre et le beach volley en fin de saison.

Le volume horaire de pratique dans la section et actuellement n'est pas satisfaisant pour permettre une évolution performante du jeune, cependant il est intéressant de garder la section et de voir ensemble comment rendre plus efficace les plages d'entrainement.

Le club ne veut pas porter le projet, par contre il est prêt à mettre à disposition un entraineur, l'objectif serait de mutualiser le staff avec les autres clubs de l'Isère.

**Seyssins** n'a pas d'entraineur à mettre à disposition.

# **Stéphane Cavaglia pour l'USVG:**

Le président souhaite proposer le double genre dans la section et le beach, le club est le plus représenté dans la filière car c'est le lycée de secteur de leurs joueuses et il est le prolongement de la section sportive du collège. Il est possible de mettre à disposition Mike en tant qu'entraineur sur cette section des Eaux Claires, le montage financier serait à étudier avec Béatrice la trésorière du CD.

#### Camille Sieper pour L'USSE :

La présidente est aussi d'accord pour le double genre et le beach. Le club n'a pas les ressources humaines pour mettre à disposition un entraineur sur la structure mais propose une intervention ponctuelle d'un entraineur sur un point spécifique technique.

Pour information d'ici 2024, le club devrait disposer de 4 terrains de beach en face du gymnase Jean Balestas.

Propositions de fonctionnement :

• le comité doit jouer un rôle dans la reprise de la section et se faire le garant du respect des règles et de la gestion administrative.

- Le Comité recruterait les intervenants et il devra tenter de modifier les horaires d'entrainement pour être plus en accord avec les horaires d'entrainement des clubs.
- Les mardi et jeudi seraient des jours d'entrainement à privilégier dans la semaine et Eaux Claires ou alors proposer 1h30 de pratique tous les jours sauf le vendredi avec 2 obligatoires.
- Les volume horaire devrait être modulable entre la seconde et la terminale

#### **Pays Voironnais:**

La section reste trop loin du lieu d'habitation et de pratique en clubs des joueurs. Il y aurait une possibilité de monter une section sportive volley dans le nord Isère.

## Le club de Meylan:

Le club est d'accord pour le double genre et le beach. Il y a un entraineur Adrien Martel qui pourrait être disponible pour entrainer.

## Le club de Fontaine :

Ce n'est pas leur priorité.

## François et Audrey entraineurs de la section :

Ils sont aussi d'accord avec les propositions, ils alertent sur le manque de compétition et de matchs de l'équipe de la section. Le championnat de France reste un objectif pour le groupe mais il faut trouver une formule qui permette à cette équipe de se confronter à d'autres équipes avant d'arriver aux sélections.

Pour conclure tous les clubs présents sont unanimes pour ouvrir la section au double genre et rajouter du beach volley en fin de saison. Les clubs de GVUC, USVG et Meylan pourraient mettre à disposition (sous certaines conditions à définir) un entraineur.

La secrétaire

Marika Vieira

☑ Comité de l'Isère de volley ball – Maison des Sports, 7 rue de l'Industrie - 38327 EYBENS cedex ⑥ 04.76.43.40.28 - email : cd38.volley@gmail.com